
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erläutern den Antrag, der gleichlautend auch in 
verschiedenen anderen Kommunen diskutiert wird. 
 
Die Fraktionen der CDU, SPD und BfM begrüßen den Vorstoß. Diese schlagen 
übereinstimmend vor, den Antrag in den zuständigen Fachausschuss zu verweisen 
und dann die zuständigen Personen dazu einzuladen. 
 
Die Verwaltung teilt dazu mit, dass am 27. März 2015 ein Koordinierungsgespräch 
in der Verbandsversammlung des Nahverkehrs Rheinland geplant ist, in dem diese 
Thematik angesprochen wird. Dort ist die Beauftragung einer Studie vorgesehen, 
zur Ermittlung unter welchen Voraussetzungen und Leistungen eine Elektrifizierung 
der Strecke machbar ist. Zu berücksichtigen ist auf jeden Fall, dass ein 
Planfeststellungsverfahren erforderlich ist, das ca. 10 Jahre dauern wird. 
 
Die Fraktionen verständigen sich darauf, dass ein Beschluss über den Antrag und 
eine Weiterbehandlung des Themas im zuständigen Fachausschuss mit Beteiligung 
des Nahverkehrs Rheinland als parallele Maßnahmen sinnvoll sind. 


